

**PELAKSANAAN PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK
KORBAN PROSTITUSI DI KEPOLISIAN RESOR KOTA PADANG**

SKRIPSI

*Diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Hukum
Fakultas Hukum Universitas Andalas*

OLEH:

NOVITA TRYZA WINDIRA

1210113045

**PROGRAM KEKHUSUSAN
HUKUM PIDANA (PK IV)**



Pembimbing I : Yoserwan, S.H.,M.H.,LLM

Pembimbing II : Riki Afrizal, S.H.,M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2017

No. Reg. 521/PK-IV/I/2017



No Alumni Universitas	Novita Tryza Windira	No Alumni Fakultas
a). Tempat/Tgl Lahir: Batunagkar/27 November 1993		f). Tanggal Lulus: 31 Januari 2017
b). Nama Orang Tua: Drs.Tanwir Rusman Suwista Aina		g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan
c). Fakultas: Hukum		h). IPK: 3,21
d). Jurusan: Hukum Pidana (PK IV)		i). Lama Studi: 4 Tahun 6 Bulan
e). No Bp: 1210113045		j). Alamat Orang Tua: Jln. Kenanga No 72 Koto Batunagkar

**PELAKSANAAN PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK KORBAN
PROSTITUSI DI KEPOLISIAN RESOR KOTA PADANG
(Novita Tryza Windira, BP 1210113045, Hukum Pidana Murni, PK IV, Fakultas Hukum
Universitas Andalas, 2017, 89 Hlm)**

ABSTRAK

Prostitusi merupakan suatu kegiatan yang secara moral bertentangan dengan nilai agama, dan nilai kesucilaan. Tumbuh suburnya kegiatan prostitusi di dalam masyarakat merupakan bukti bahwa prostitusi masih menjadi ancaman bagi masyarakat. Kegiatan prostitusi tersebut tidak hanya menimpa perempuan dewasa saja tetapi juga terjadi terhadap anak. Anak yang telah menjadi korban prostitusi tentu saja akan mengalami gangguan mental dan jiwanya sehingga perlu diberikan perlindungan hukum oleh penegak hukum pada setiap tingkat pemeriksaan. Penelitian ini mendiskripsikan tentang bentuk perlindungan hukum terhadap anak sebagai korban prostitusi dan pelaksanaan perlindungan hukum terhadap anak sebagai korban prostitusi di wilayah hukum Kepolisian Resor Kota Padang. Pendekatan masalah yang penulis gunakan adalah yuridis sosiologis. Data yang digunakan dalam penelitian adalah data primer dan data sekunder yang dianalisis secara kualitatif, yaitu uraian yang penulis lakukan terhadap data yang terkumpul dan tidak menggunakan angka tetapi berdasarkan kepada peraturan perundang-undangan yang berlaku. Dari hasil penelitian diketahui bahwa bentuk perlindungan hukum yang diberikan oleh penyidik terhadap anak korban prostitusi adalah memberikan pendamping khusus yaitu Pekerja Sosial bagi anak korban prostitusi dan pihak yang melapor atau korban memperoleh perlindungan hukum dari ancaman pihak atau pelaku prostitusi. Kesimpulan yang di dapat yaitu telah sesuai dengan Undang-Undang yang berlaku di dalam masyarakat. Perlindungan hukum yang diberikan terhadap anak merupakan suatu upaya perlindungan hukum terhadap berbagai kebebasan dan hak asasi anak serta berbagai kepentingan yang berhubungan dengan kesejahteraan anak

Skripsi ini telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 31 Januari 2017. Abstrak telah disetujui oleh penguji:

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Tenofrimer, S.H.,M.H.	Nelwitis, S.H.,M.H

Mengetahui:

Ketua Bagian Pidana : **Dr. A. Izzal Rias, S.H.,M.H**

Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: